
111學年度第 1學期第 1週班會紀錄簿建議事項 

班級 建議事項 學校回覆情形 負責處室 

資二智 建議熱食部空間規劃更

大。 

謝謝同學建議。受限於瓦

斯管線已固定，同學下樓

梯直接排隊購買的動線無

法更改，目前下課排隊人

龍尚可以負荷。故熱食部

空間擬待資金充足方有擴

大的規劃 
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